



## APPEL D'OFFRES DE SERVICE

### SERVICE D'ENTRETIEN PAYSAGER ET TONTE DE GAZON RM-2025-2026-2027-001

La Commission scolaire Eastern Shores est actuellement à la recherche de soumissions pour le service d'entretien paysager et tonte de gazon pour l'école secondaire Grosse-Île, 448 chemin Principal, Grosse-Île, QC G4T 6A8.

Toutes les soumissions doivent être pour 3 saisons :

- Printemps-été-automne 2025
- Printemps-été-automne 2026
- Printemps-été-automne 2027

Une visite des lieux est requise avant de déposer votre soumission. Prendre rendez-vous, en communiquant avec la direction de l'établissement par téléphone au 418-985-2885.

Les entreprises intéressées à soumissionner peuvent obtenir les documents en s'adressant à Chantal Pitt, responsable de la gestion administrative, ressources matérielles, à l'adresse courriel [drm@essb.qc.ca](mailto:drm@essb.qc.ca) ou en composant le 418-968-9804 poste 415.

Les soumissions doivent être présentées sur le formulaire prévu à cet effet et adressées **au Service des ressources matérielles, à l'attention de Mme Chantal Pitt**, sous enveloppe cachetée à l'adresse 40, rue Mountsorrel, New Carlisle, QC G0C 1Z0.

Toutes les soumissions doivent être reçues au plus tard le **28 mai 2025 à 14 heures**, pour être ouvertes le même jour à la même heure. Vous devez indiquer le numéro d'appel d'offres **RM-2025-2026-2027-001** sur l'enveloppe.

Les entreprises de services doivent avoir leur siège social dans la province de Québec pour pouvoir soumissionner.

La Commission scolaire Eastern Shores ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions reçues et ouvertes.

Donnée à New Carlisle, ce 29<sup>e</sup> jour du mois d'avril 2025

## CALL FOR TENDERS

### LANDSCAPE MAINTENANCE AND GRASS CUTTING RM-2025-2026-2027-001

The Eastern Shores School Board is currently seeking bids for landscaping and grass cutting services at Grosse-Île High School, 448 chemin Principal, Grosse-Île, QC G4T 6A8.

All bids must be for 3 seasons:

- Spring-Summer-Fall 2025
- Spring-Summer-Fall 2026
- Spring-Summer-Fall 2027

A visit of the site is required before submitting your bid. To make an appointment, contact the school principal by phone at 418-985-2885.

Companies interested in submitting a bid can obtain the documents by contacting Chantal Pitt, Administrative Manager, material resources department, by email [drm@essb.qc.ca](mailto:drm@essb.qc.ca) or by phone at 418-968-9804 ext. 415.

All bids must be submitted on the form provided and addressed to the **Material Resources Department, to the attention of Mrs. Chantal Pitt**, in a sealed envelope at 40, rue Mountsorrel, New Carlisle, QC G0C 1Z0.

All bids must be received no later than **May 28, 2025 at 2 p.m.**, to be opened the same day at the same time. Please indicate the tender number **RM-2025-2026-2027-001** on the envelope.

Service companies' head office must be in the province of Quebec to be eligible to bid.

The Eastern Shores School Board does not commit to accept the lowest or any of the bids received and opened.

Given at New Carlisle, this 29th day of April 2025

Suzanne Ward  
Directrice des ressources financières et matérielles  
Director, Finance and Material Resources